

# 函南・ぶなの森通信

## 12月号

### ～目次～

- ・芋ほり大会
- ・函南町ふれあい広場
- ・富士(4階)ハロウィンパーティー

- ・医務より
- ・年末年始のお休みについて
- ・編集後記

### ～芋ほり大会～

10月下旬から11月上旬にかけ、デイサービス、特養、ショートステイに於いてそれぞれぶなの森の畑にて芋ほり大会を開催いたしました。

デイサービスの皆様にはたくさんのさつま芋を掘っていただきました。また、とても楽しんでいただけた様子で、皆様笑顔でさつま芋を掘られていきました。農家の利用者様もいらっしゃいましたが、立派なさつま芋だとお褒めいただけました。

特養と、ショートステイの芋ほりも日程と時間をずらして行いました。とても暖かい陽気に恵まれ、皆様には楽しんでいただく事が出来ました。



### ～函南町ふれあい広場～

10月16日(日)、3年ぶりに行われたふれあい広場にぶなの森も参加させていただきました。

入居者様、利用者様が日々少しずつ作っていった作品を掲示させていただきました。

今回は久しぶりの参加という事もあり、3年分の思いも込めた力作をたくさん並べることが出来ました。

また、デイサービスの利用者様が丁寧に作ったマスクやしおりなどをブースに来ていただいた方々にお配りすることができ、喜んでいただけました。

入居者様のご家族も立ち寄ってくださいり、とても良い展示会になりました。



### ～富士(4階)ハロウィンパーティー～

今年も4階ユニット合同でハロウィンパーティーが行われました。今回はセミパブで入居者様に集まっていただき、職員が準備してきた出し物を披露しました。

今年はYouTubeで話題のディズニーランドで踊る「ジャンボリーミッキー」と、日本ハムファイターズで人気のきつねダンスを披露し、入居者様には身振り手振りで職員と一緒にダンスを楽しみました。

職員はマスクの着用でのダンスで苦しいながらも、息を切らしながら入居者様の為にアンコールにも答えつつ、2公演していました。

入居者様もきつねダンスでは手を狐の指にしたり、ディズニーのダンスでは一緒に手を振ったりと、とても楽しそうに観覧していました。

職員の衣装もなるべくテーマを決めて合わせるなどし、入居者様に観ているだけでも楽しんでいただこうと工夫しているのがよくわかりました。

入居者様にいつまでも笑顔で過ごしていただきたいと、日々寄り添っている職員の気持ちがとても良く伝わるパーティーになったと思います。

入居者様にはいつでも元気に、はつらつと過ごしていただきたいと願っております。



### ～医務より～

先日、職員全員のインフルエンザ予防接種が終了いたしました。12月上旬には入居者様の接種を予定しております。今年も1人の発症者を出さないよう職員も一丸となって取り組んで参りたいと思います。コロナウイルスの第8波が起これりそうな雰囲気です。また、コロナウイルスとインフルエンザが同時に流行すると予想されています。面会において一部制限をさせていただいてます。ご家族の皆様にはご不便をお掛け致しますが、入居者様、利用者様には安心且つ安全な空間を提供させていただくため、何卒、ご家族の皆様のご協力をお願い致します。



### ～年末年始のお休みについて～

#### \* デイサービス

令和5年1月1日(日)～令和5年1月3日(火)の3日間お休みです。  
※令和4年12月31日(土)15:30終了(短縮営業)

#### \* 訪問介護センター \* ケアプラザ \* ショートステイ

令和4年12月30日(金)～令和5年1月3日(火)までお休みです。  
令和4年12月30日(金)～令和5年1月3日(火)までお休みです。  
年末年始通常営業しております。

※送迎につきましては令和4年12月30日(金)～令和5年1月3日(火)は致しておりません。入退所をご希望の方はご家族対応とさせて頂きます。

\* 入居者様、利用者様の個人写真は撮影をする時のみ、マスクを外させていただいている。

施設では細心の注意を払い対応させていただいております。ご心配をおかけいたしておりますが宜しくお願ひ致します。

～編集後記～ 11月8日、皆既月食が日本全国で起こりました。私も帰宅途中、私事の合間に空を見上げ、赤褐色の満月を

携帯の写真に収めました。画面には小さくしか写りませんでしたが綺麗な天体ショーにとても満足しました。～野秋～

発行日 令和4年12月1日 ホームページはこちらから →

発行者 社会福祉法人 函要会 函南・ぶなの森

〒419-0114 静岡県田方郡函南町仁田 284-5 ☎055-970-1127

